

おめでとう赤ちゃん！令和3年1月生まれ（満1歳）



小椋 陽愛ちゃん
1月10日生まれ
応募者 小椋 恵さん
心にひなたたくさんの愛情で大きくなつてね。ひなの事、全部大好きだよ♡

香田 一樹ちゃん
1月9日生まれ
応募者 香田遙香さん
お姉ちゃんが大好きでいつもニコニコ笑顔の一樹。毎日幸せをありがとう♡

高森 永嗣ちゃん
1月8日生まれ
応募者 高森咲紀さん
いつもニコニコかわいいあきと！これからも元気で大きくなつてね。

高橋 明豊ちゃん
1月8日生まれ
応募者 高橋朋味さん
1歳のお誕生日おめでとう！これからも元気いっぱいに大きくなつてね！

樽井 大武ちゃん
1月7日生まれ
応募者 樽井和則さん
1歳のお誕生日おめでとう！これからも元気いっぱいに大きくなつてね！



徳永 澄ちゃん
1月21日生まれ
応募者 徳永喜子さん
うちに生まれてきてくれてありがとうございます♡笑顔いっぱい心豊かに元気に育つてね！

金定 新ちゃん
1月18日生まれ
応募者 金定佳奈子さん
おっとりニコニコな新くん、お兄ちゃんと仲良くすくすく育つてね♡

片山 詩織ちゃん
1月17日生まれ
応募者 片山拓也さん
お誕生日おめでとう！毎日幸せをありがとうございます。元気に育つてね。大好きだよ♡

藤井 柚葵ちゃん
1月15日生まれ
応募者 藤井靖也さん
1歳おめでとう！いつもニコニコで家族みんなを笑顔にしてくれてありがとうございます。

田口 佳澄ちゃん
1月15日生まれ
応募者 田口尚人さん
かすみちゃん、お誕生日おめでとう！いつまでも澄んだ心のままでいてね♡



石橋 穂樽ちゃん
1月31日生まれ
応募者 石橋英之さん
生まれててくれてありがとうございます♡ねえねえが大好きいつまでも仲良しでいてね☆

赤木 心春ちゃん
1月29日生まれ
応募者 赤木俊之さん
みんな心春ちゃんから幸せをもらっています。これからも元気に育つてね。

安藤 灯里ちゃん
1月28日生まれ
応募者 安藤智子さん
灯里ちゃん1歳おめでとう！これからも元気いっぱいの姿を私たちに見せてね。

矢野 結楓ちゃん
1月27日生まれ
応募者 矢野千恵さん
生まれててくれてありがとうございます！みんな結楓のことが大好きだよ♡

令和3年3月生まれ募集中！

対象 令和4年3月に満1歳の誕生日を迎える赤ちゃん（津山市在住）
締め切り 1月11日（火）午後5時必着
問秘書広報室（広報） 32-2029
写真は市ホームページでも紹介！

応募方法 赤ちゃんの「氏名、ふりがな、生年月日」と、応募者の「氏名、住所、連絡先、お子様へのひとこと」を明記し、写真を添えて、Eメールまたは郵送で送付（Eメールの容量は10メガバイト以内）
送付先 kouhou@city.tsuyama.lg.jp または〒708-8501津山市山北520秘書広報室 ※お子様へのひとことは36文字以内（記号を含む）※応募者多数の場合は抽選



うちの雑煮～気になる、よその雑煮～アンケート結果公開中！
「え？こんな具が雑煮に入るの？」「うちと同じだね」
寄せられた回答を市ホームページで紹介。ご覧ください→



10/24

みんなで支え合い、助け合う地域づくり



新加茂地区住民自治協議会イモ掘り交流会

地域の交流を目的に、協議会が休耕田を活用して開催。当日は、子どもから高齢者まで、たくさんの地域住民と美作大学の学生が参加し、「大きなイモがとれたよ」「早く食べたい」と声を弾ませながら、爽やかな汗を流しました。

市では、連合町内会支部の区域を単位に、地域のさまざまな団体が連携し、地域課題の解決に向けて取り組む「地域運営組織」を支援しています。

10/26

オリンピック選手がアドバイス！

ホストタウン モナコ公国との交流

柔道を学ぶ子どもたちが、福岡道場（横山）で東京2020大会に出場したモナコ公国の柔道選手とオンラインで交流しました。技を披露した子どもたちは、選手から助言をもらうなど貴重な経験に目を輝かせていました。



10/27

津山のおいしい牛肉料理を生かす

肉に合うスパイス開発プロジェクト

現在開発中の肉に合うスパイスの試作品の試食が、美作大学（北園町）で行われました。市にゆかりがあり、津山での米作りも行うタレントの河本準一さんらが参加し、地域食材を活用できないかなどを検討しました。



10/27

汚泥が資源に変わる

大人の社会見学

汚泥再生処理センター（川崎）で、し尿や浄化槽の汚泥を施設内で資源化し、きれいな放流水に変わるまでの学ぶ見学会に、12人が参加しました。参加者は、生活を支える施設の役割を知り、興味深く見学していました。



11/11

津山藩士が描いた作品展示

飯塚竹斎とゆかりの画人

津山藩士の文人画家で、多くの作品を残した飯塚竹斎と影響を受けた武士たちの作品を津山郷土博物館（山下）で展示。市役所の職場体験学習で訪れた津山中学校2年生は市職員に質問し、作品に見入っていました。

